

6月の園だより

幼保連携型認定こども園 明石南こどもの城 2024年6月3日(月)発行

日に日に日差しが強くなり、初夏を思わせる日々が続いております。

3歳以上児クラスが野菜の苗や花を植えました。生長を楽しみにし、また自分たちが育てるという責任を持って、毎日世話をしています。「芽が伸びてきた」「早く大きくなれないかな」と生長をじっくりと観察している園児たちです。開花や収穫を心待ちにしています。



学研学びタイム(水曜日)(けやき組)

- ・6月… 5日, 19日, 26日
- ・7月… 10日, 17日, 31日

カワイ体育教室(火曜日)(3歳以上児)

- ・6月… 4日, 25日
- ・7月… 23日

リズム集会(3歳以上児)

- ・6月… 10日(月), 24日(月)

6月の行事予定

- ・6月 6日(木) 交通安全教室
- ・6月13日(木) キッズサッカー

7月の行事予定

- ・7月 5日(金) 七夕夏まつり
- ・7月11日(木) お話し会(けやき組)
- ・7月26日(金) デイキャンプ

すくすくクラス紹介コーナー

<こすもす組(2歳児)>

～言葉のやりとり・友達との関り～

2歳児は何でも自分でやりたがり、はっきりと自己主張するようになる時期です。友達とままごと遊びの中で、「どうぞ」「おいしそう」など自分の思ったことや感じたことを言葉に表し、ごっこ遊びのやり取りを楽しんでいます。料理をする真似をして、友達にふるまったり、一緒に食べ合う様子が見られてきています。見立てるという行為には、知的な能力が必要となり、ごっこ遊びは知的発達の大きなワンステップです。一人よりも二人の方が楽しいという経験や友達同士の関わりを見守りながら、ゆったりと耳を傾けていき、自ら話そうとする意欲を十分に認めていきます。



友達が遊んでいるおもちゃを使いたくてトラブルになってしまうこともあります。子どもは、友達とのやりとりや仲立ちしてくれる大人との関わりの中で、トラブルを通して、「かしてね」と言って借りたり、時には「ごめんね」と謝ったり、「順番だね」など、徐々に集団生活でのルールや社会性を学んでいきます。



<5月23日(木)けやき組バス遠足>

～秋保・『石神窯』で陶芸を体験してきました～

「桂こどもの城」のけやき組と一緒にバス遠足に行きました。自分で描いたデザイン画を基に、竹串を使って、粘土に模様を描き、自分だけの皿を作りました。真剣な表情で、丁寧に描き、粘土の感触を指先で味わいながら、自分のイメージを形にし、それを認めてもらう経験を通して、「自分で作った」という自信や満足感に繋げることができました。最後に数種類ある「うわぐすり」の中から、自分の皿に合う色を選びました。焼き上がりが楽しみです。

昼食は、錦ヶ丘中央公園。「美味しいね」「見て、すごいでしょ」とお弁当を互いに見せ合いながら笑顔で食べていました。公園の遊具で遊んだり、「桂こどもの城」のけやき組と一緒に鬼ごっこをしたりと、交流を深めながら楽しい一日を過ごしました。



参観・懇談会へのご参加 ありがとうございました



子ども達は、お家の方が来てくれたことを喜び、活動に真剣に取り組み、保護者の方々の温かい見守りの中で活動を楽しんでいました。

参加された方からは、「家庭とは違う子どもの姿を見ることができた」とお子さんの成長を共有したり、悩みなどを話し合うことができました。日頃なかなか顔を合わせることができない保護者の皆様も参観中に同じテーブルになることで「他の保護者と話ができて良かった」と情報交換の場にもなったようです。今後も、保護者の皆様と、お子様の成長を共有し、子育ての喜びや楽しさを分かち合って行きたいと考えております。

～駐車場ご利用についてのお願い～

- 接触事故防止のため、車のドアミラーはたたんでくださいますようお願いいたします。
- 駐車場内では、エンジンの停止をお願いいたします。子どもがマフラーに触ると火傷などするなどの危険があります。